

A casi dos semanas del inicio de los Juegos Panamericanos aún no concluyen las obras de remodelación en regimiento Granaderos de Quillota

Preocupación existe en Quillota y en toda la organización de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos Santiago 2023 debido al retraso en las obras que se realizan en el Regimiento Granaderos de Quillota.

En un proceso que ha estado marcado por la poca celeridad en los trabajos, las obras del centro ecuestre quillotano debían finalizar en septiembre, sin embargo eso no ha ocurrido.

#### Anuncio Patrocinado

A casi dos semanas del inicio de las pruebas ecuestres en Quillota el próximo 22 de octubre, aún existe incertidumbre sobre si alcanzarán a terminar los trabajos de cara al magno evento deportivo.

Recordemos que la anterior directora ejecutiva de la Corporación Santiago 2023, Gianna Cunazza fue reemplazada hace menos de un año por Harold Mayne Nicholls, debido precisamente a los retrasos en las obras de remodelación en distintas sedes y otros hechos como un polémico aumento de sueldo.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



A casi dos semanas del inicio de los Juegos Panamericanos aún no concluyen las obras de remodelación en regimiento Granaderos de Quillota



y tú, ¿qué opinas?